



■ PROMOCIÓN

El rector presenta el proyecto del VIII Centenario de la Universidad en la asamblea de la CRUE

La Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) se reunió ayer en la Universidad de Lérida para celebrar su asamblea general con el objetivo de debatir sobre los diversos temas que componen la actualidad de la política universitaria. Entre las diferentes intervenciones destacó la del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, quien ha expuesto a los rectores cuestiones relacionadas con la organización del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca en el año 2018, que involucrara en su celebración a todas las universidades iberoamericanas.